
Der Rat der Stadt Sankt Augustin fasste nachfolgenden Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, in Vorbereitung des geplanten Arbeitskreises Friedhöfe 
zusätzliche Erfahrungsberichte über die Möglichkeiten von Optimierungen von 
Flächennutzungen – z. B. Urnengemeinschaftsgräber in Niederkassel- einzuholen. Wie 
im UA Haushaltskonsolidierung thematisiert, würde durch eine Optimierung der Flächen 
ggf. Flächenkomponente in den Gesamtkosten und damit proportional auch bei den 
einzelnen Bestattungsarten reduziert werden können, was wiederum dem strategischen 
Produktziel „Senkung der Gebühren für die Abgabenpflichtigen“ entsprechen würde. 
 
 


